

Geoperforaciones nace de la iniciativa y necesidad de aportar a la industria peruana en el área de las tecnologías de cimentaciones y geotecnia aplicada; su personal conforma un grupo humano talentoso y con amplia experiencia en el sector, habiendo ejecutado importantes proyectos en el ámbito nacional y extranjero.



Esta firma viene esforzándose por posicionarse como la mejor empresa peruana en tecnología de los suelos, para brindar a sus clientes la satisfacción de un producto terminado de excelente calidad, generando el valor justo que los diferencie. “Contamos con la suma de experiencias acumuladas de todos nuestros integrantes en los distintos trabajos que se han desarrollado en los últimos años”, afirmó el ingeniero Adolfo Cabrera, gerente técnico de Geoperforaciones.

Enfocados en la ejecución de obras especializadas en ingeniería geotécnica, la firma dispone con la capacidad de poder diseñar, rediseñar u optimizar proyectos con una amplia gama de soluciones. “Realizamos fundaciones profundas, mejoramiento de suelos, sostenimiento de taludes, así como labores de exploración

GEOPERFORACIONES

INGENIERÍA GEOTÉCNICA DE ALTO NIVEL

e instrumentación y movimiento de tierras. Para ello contamos con la mejor tecnología del rubro”, añadió el gerente.

La compañía está en la capacidad de asesorar y diseñar soluciones para cualquier tipo de problema geotécnico, contando con el apoyo de programas especializados y personal altamente calificado con una gran trayectoria en Sudamérica y años de experiencia en su campo. “Brindamos soluciones globales, buscando calidad, rendimiento y precio

justo, contando con el apoyo de la experiencia de todos nuestro equipo y la más moderna tecnología en Geotecnia”, sostuvo.

La empresa, cabe destacar, se encuentra desarrollando importantes proyectos a nivel nacional, ejecutando, entre otros, labores en el Hotel Saphi, en el Cusco, y el Centro Comercial Atocongo, en Lima. ■

Para mayor información puede visitar: www.geoperforaciones.pe

Fuente: GEOPERFORACIONES.



1.

1. “Contamos con la suma de experiencias acumuladas de todos nuestros integrantes en los distintos trabajos que se han desarrollado a lo largo de los últimos años”, afirmó el ingeniero Adolfo Cabrera.

2. La empresa cuenta con el mejor equipo de profesionales expertos en su campo.



2.